
EL TRABAJO REALIZADO EN MATERIA DE INFRAESTUCTURA PERMITE 

ENFRENTAR MEJOR EL INVIERNO 

 

 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se refirió al efecto de las lluvias en la 

Región Metropolitana, producto del frente de mal tiempo que está afectando a la capital, 

luego de asistir en el Palacio de La Moneda al lanzamiento de la campaña de prevención 

de la violencia intrafamiliar. 

 

"No tenemos en este momento casas anegadas", afirmó el Mandatario, aunque recalcó 

que algunas calles de Santiago sí lo están, señalando que "el tema de las calles, el 

escurrimiento de aguas lluvia, he señalado que es un tema de largo plazo".  

 

En tal sentido, el Jefe de Estado dijo estar satisfecho por lo que se ha realizado en 

materia de infraestructura. "Lo que hemos hecho en este año nos permite enfrentar 

mejor el invierno", aseguró. Por esta razón, recalcó que "vamos a mantener los niveles 

de inversión para el año próximo, para seguir progresando". 

 

En cuanto al tratamiento de las aguas lluvia, el Mandatario aseguró que pese a que se ha 

avanzado en el tema, aún queda mucho por hacer, destacando que "las famosas piscinas 

decantadoras de Macul han resistido bien, están llenas, están cumpliendo su cometido y, 

en consecuencia, están trabajando normalmente, y eso nos permite estar bastante más 

tranquilos". 


